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Prefeitura constrói, na Lapa, galpão de 
coleta seletiva que atenderá 100 famílias 
 
Está prevista para os próximos meses a conclusão das obras da nova 
Unidade de Tratamento de Resíduos Sólidos (galpão de coleta seletiva) 
da Cidade, na Lapa, vistoriada ontem pelo prefeito de São Paulo. “Essa 
obra tem resultado extraordinário para a Cidade. Em primeiro lugar, por 
conta do seu objetivo maior, que é a reciclagem do lixo e a recuperação 
do meio ambiente. Depois, temos o lado social, as famílias trabalharão 
aqui para ter o seu sustento”, disse o prefeito. 
Com 60% das obras concluídas, o novo Galpão da Lapa fica na Avenida 
Presidente Castello Branco, 7.729, próximo da ponte Júlio de Mesquita 
Neto. Ele atenderá cerca de 100 famílias da cooperativa Cooper Viva 
bem que integram o Programa Socioeconômico de Coleta Seletiva da 
Prefeitura desde 2004. A cooperativa trabalha com aproximadamente 
260 toneladas de material reciclável por mês e é uma das poucas do 
Estado que recebem isopor. A renda média mensal das famílias é de R$ 
800. 
A nova Unidade de Tratamento de Resíduos Sólidos está sendo 
construída por meio de convênio com o Governo Federal. O custo total 
é de R$ 1,4 milhão, sendo R$ 500 mil investimentos do Governo Federal 
e o restante da Prefeitura. Esse novo galpão oferecerá melhores 
condições de trabalho aos cooperados, além de estrutura necessária 
para a instalação de esteiras, prensas e outros equipamentos utilizados 
para a separação do material reciclável. Atualmente, a Cooper Viva bem 
funciona em um galpão na região da Vila Leopoldina e suas atividades 
serão transferidas para o novo endereço assim que as obras forem 
finalizadas. A nova unidade tem 1.148 m2 e é composta por um 
pavimento de estrutura metálica em arco, com oito metros de altura no 
ponto mais alto, paredes de blocos, ventilação natural por janelas, piso 
de concreto, banheiros masculino e feminino, vestiários, área 
administrativa, refeitório, copa, 16 baias de reciclagem, duas esteiras 
para a separação dos resíduos e área para os veículos descarregarem o 
material recolhido na Cidade. Segundo o secretário municipal de 
Serviços, a Prefeitura está em negociação com as concessionárias 
responsáveis pela coleta de lixo na Cidade para que elas também 
instalem novas centrais de triagem. “Temos um programa contratado 
com as concessionárias coletoras de lixo da cidade de São Paulo. Pelo 



contrato de concessão, elas têm a responsabilidade de construir 17 
centrais de triagem. Isso foi objeto de repactuação do contrato de 
concessão há alguns anos e o início deste investimento está previsto 
para o nono ano de concessão até o 12º. Estamos no sexto ano de 
concessão, mas o prefeito recomendou a revisão desses marcos por 
conta da necessidade da Cidade”, explicou o secretário. 
 
COLETA SELETIVA 
 
O Programa Socioeconômico de Coleta Seletiva da Prefeitura atende 74 
dos 96 distritos da Capital. Desde 2003, ano de implantação do 
programa, o volume de material coletado cresceu oito vezes e 
atualmente a média diária de materiais recicláveis coletada é de 135 
toneladas. A Secretaria de Serviços mantém convênio com 20 
cooperativas - incluindo uma de material eletrônico - que realizam a 
separação dos materiais. Cerca de 1.000 cooperados participam do 
programa. 
Em 2010, o investimento em coleta seletiva foi de R$ 15 milhões e o 
serviço é realizado por duas concessionárias (Loga e Ecourbis), além das 
20 cooperativas conveniadas com a Prefeitura. Fora isso existe 3.811 
Pontos de Entrega Voluntária (PEVs), localizados em escolas, 
supermercados, além de condomínios residenciais, comerciais e 
públicos. São disponibilizados aos condomínios que contribuem com a 
coleta seletiva 2.872 contêineres. 
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Prefeitura de SP troca sistema de 
iluminação da Avenida Paulista 

Postes ao longo da avenida serão substituídos até o dia 25 de janeiro. 
Secretaria diz que mudança garantirá economia no consumo de energia. 

 
Novos postes instalados na Avenida Paulista, em 
São Paulo (Foto: Tiago Queiroz/Agência Estado) 

A Prefeitura de São Paulo, por meio da Secretaria de Serviços, iniciou no sábado (1º) 
a troca do sistema de iluminação da Avenida Paulista. O projeto de R$ 3,5 milhões 
foi elaborado pelo Departamento de Iluminação Pública (Ilume) e está sendo 
executado pela Eletropaulo. A previsão de término é no dia 25 de janeiro, 
aniversário de São Paulo. 

Os 54 postes de concreto, que têm 25 metros de altura, estão sendo substituídos 
por 39 estruturas de 20 metros de altura (equipadas com seis projetores 
assimétricos) e 15 postes de 12 metros de altura com quatro projetores assimétricos. 
As novas lâmpadas serão de vapor metálico. Com a troca, a Prefeitura diz que 
haverá uma redução mensal de 70% no consumo de energia, uma economia de R$ 
157 mil por ano. Os níveis de luminosidade terão um aumento significativo com a 
mudança. 



                     Televisão e Rádios     
____________________________________________________________ 

 
[07:56] - 05/01/2011  
Renovação das luzes da Avenida Paulista servirá como piloto de um plano de iluminação 
na cidade  
(Fonte: RÁDIO TUPI AM - SP - Tupi Notícias - 05/01/2011 07:56 - Duração: 00m20s ) 
http://pmsp.boxnet.com.br/visualizar/Radio.aspx?ID=15532736&ID_MESA=5 
 
[06:37] - 05/01/2011  
São Paulo deve ganhar mais 10 galpões para fazer reciclagem (Imagem/Sonora Kassab)  
(Fonte: TV GLOBO - Bom Dia São Paulo - 05/01/2011 06:30 - Duração: 01m02s ) 
O prefeito Gilberto Kassab prometeu que vai entregar à cidade de São Paulo 10 novos 
galpões para descarte de material reciclável. O prefeito fez uma visita ontem na obra da 
unidade de triagem da Lapa. Kassab comenta que a ideia é inaugurar uma em seis meses e 
depois inaugurar uma por mês. 
http://pmsp.boxnet.com.br/visualizar/TV.aspx?ID=15531798&ID_MESA=5 
 
[19:35] - 04/01/2011  
Moradores da Favela do Tubo convivem com o lixo e a ameaça de enchentes diariamente  
(Fonte: TV GLOBO - SPTV 2º Edição - 04/01/2011 19:15 - Duração: 03m11s ) 
O SPTV mostra o drama de famílias que convivem diariamente com muito lixo e esgoto. Eles 
vivem na Favela do Tubo e a chuva forte dificulta ainda mais a condição de vida da 
população. O local foi construído sobre córregos. O líder comunitário, Roberto Guedes, diz 
que a canalização do esgoto no local está incompleta. Quando chove, tudo piora. Um 
barraco foi destruído na última chuva. A Associação dos Moradores cobra providências do 
Poder Público. 
http://pmsp.boxnet.com.br/visualizar/TV.aspx?ID=15530002&ID_MESA=5 
 
[18:12] - 04/01/2011  
Reclamação: Ouvinte reclama de terreno "abandonado" em via da Freguesia do Ó  
(Fonte: Rádio Record AM - SP - Repórter Record - 04/01/2011 17:37 - Duração: 03m54s ) 
A ouvinte Gildete, moradora do Conjunto Habitacional Nova União, reclama de um terreno 
"abandonado" na Avenida Deputado Cantídio Sampaio, altura do número 5.901. Segundo 
ela, há diversos tipos de entulhos, lixo e animais mortos. Gildete afirma que o local é usado 
para assassinatos. Ela relata os perigos do local. A Prefeitura já recebeu as reclamações, 
limpou o local, mas os moradores voltam a sujar. Gildete diz que a iluminação da região está 
com problema. Os jornalistas comentam o assunto. Para Carol Giuliani, as subprefeituras de 
Pirituba e Freguesia do Ó realizam a limpeza 'de vez em quando', mas não resolve. Ela pede 
uma solução ao caso. 
http://pmsp.boxnet.com.br/visualizar/Radio.aspx?ID=15529696&ID_MESA=904 
 
[18:03] - 04/01/2011  
Prefeitura de SP troca sistema de iluminação da Avenida Paulista  
(Fonte: G1 - OUTROS - 04/01/2011 00:00 ) 
http://pmsp.boxnet.com.br/visualizar/Web.aspx?ID=15529659&ID_MESA=5 
 
[15:27] - 04/01/2011  
Reclamação: Ouvinte reclama de iluminação na via do Jardim Maringá  
(Fonte: RÁDIO TUPI AM - SP - OUTROS - 04/01/2011 14:52 - Duração: 01m25s ) 
A ouvinte Vanda Lucia, moradora do Jardim Maringá, reclama dos problemas de iluminação 
na via em que mora, Avenida Mendonça Drumond. Segundo ela, o pedido foi feito há 25 
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dias ao Ilume. Porém, o serviço não foi realizado. Lucia diz que paga impostos e têm direito 
ao serviço. 
http://pmsp.boxnet.com.br/visualizar/Radio.aspx?ID=15528735&ID_MESA=5 
 
[14:14] - 04/01/2011  
Reclamação: Ouvinte reclama de descarte de lixo e entulho na Vila Nova Cachoeirinha 
(Kassab citado)  
(Fonte: Rádio Trianon AM - SP - Microfone Aberto - 04/01/2011 13:26 - Duração: 04m42s ) 
A ouvinte Neusa, moradora de Vila Nova Cachoeirinha, reclama do descarte irregular de lixo 
e entulho nas calçadas da cidade. Ela sugeri às autoridades uma série de soluções para 
sanar esse problema, já que paga os impostos. O âncora Marcos Calazans diz que o prefeito 
Gilberto Kassab, através da Secretaria das Subprefeituras, poderia nomear fiscais da cidade 
na região. Ela faz um alerta para as chuvas nessa época do ano. Calazans considera plausível 
a proposta feita por Neusa. 
http://pmsp.boxnet.com.br/visualizar/Radio.aspx?ID=15528255&ID_MESA=5 
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